

31-08-16

AP

<http://www.jornada.unam.mx/2016/08/31/mundo/031n3mun>

Países de AL piden a EU cambiar política migratoria con Cuba

Quito. Los ministros de Exteriores de nueve países de América Central y del Sur pidieron cambios en la política migratoria estadounidense que fomenta un flujo de migrantes cubanos, que en los últimos meses han inundado la región en su ruta hacia Estados Unidos. Los diplomáticos de Costa Rica, El Salvador, Guatemala, México, Nicaragua, Panamá, Perú, Ecuador y Colombia suscribieron una carta el lunes en la cual indican que la política estadounidense impulsa a los migrantes cubanos a ingresar a otros países de forma irregular y los coloca en una situación de vulnerabilidad. La carta fue dirigida al secretario de Estado, John Kerry. Washington concede residencia automática a cualquier cubano que pise territorio estadounidense, en contraste con los que son interceptados en el mar, a quienes devuelve a la isla, en la llamada práctica *pies mojados, pies secos*.